

Orientierung über die Verwendung von Probenmaterial für die Lehre und Forschung am DIP

Sehr geehrte Tierhalterin, sehr geehrter Tierhalter,

Dank Ihrer Unterstützung kann die Vetsuisse-Fakultät ihrem zentralen universitären Auftrag zur Lehre und Forschung nachkommen!

Viele der für Ihr Tier zum heutigen Zeitpunkt zur Verfügung stehenden Untersuchungs- und Behandlungsmöglichkeiten basieren auf einer modernen Ausbildung angehender Tierärztinnen und Tierärzte und den Ergebnissen von Forschungsprojekten. Sowohl die Lehre als auch Forschungsprojekte sind abhängig von der Verfügbarkeit geeigneten Probenmaterials wie z.B. Gewebeprobe sowie tierbezogener Daten, die im Rahmen der Untersuchung erhoben werden. Nur wenn genügend Proben und Daten von erkrankten Tieren zur Verfügung stehen, können wir gesicherte Erkenntnisse gewinnen, die unter anderem zu neuen und besseren Untersuchungs- und Behandlungsmöglichkeiten führen sollen.

Als universitäre Einheit sind wir deshalb auch der Lehre und Forschung verpflichtet. In diesem Rahmen bieten wir unsere diagnostische Dienstleistung zu einem angemessenen Tarif an.

Mit dem Untersuchungsauftrag und dem Einsenden von Diagnostikproben oder eines Tierkörpers willigen Sie ein, dass die Proben für Lehre und Forschung verwendet werden dürfen.

Wissenschaftliche Veröffentlichungen oder die Weitergabe von Proben und Daten an weitere Forschende für Lehre und Forschung erfolgen in verschlüsselter Form, die keinen Rückschluss auf bestimmte Tiere oder Besitzer zulässt.

Für Fragen hierzu können Sie sich gerne an das Sekretariat wenden.